

CEREROMIES DE COMMEMORATIONS

Comme chaque année, le devoir de mémoire nous réuni pour les cérémonies de commémorations. Depuis la crise sanitaire, il a été difficile pour nos habitants de se tenir à nos côtés. La fin des restrictions nous a permis cette année de nous regrouper pour rendre hommage aux nombreuses personnes qui ont payé de leurs vies pour notre liberté.



En présence de notre porte drapeau M. Joël DUBOIS, nous avons tout d'abord célébré la cérémonie du 8 mai en compagnie d'une trentaine d'habitants et de la gendarmerie.

Nous nous sommes ensuite réunis le 13 aout pour la cérémonie de la Saint Laurent.



Enfin, nous étions nombreux à être présents pour la cérémonie du 11 novembre où nous avons eu le plaisir d'avoir la présence Mme. PATAT, institutrice de la classe de CE1, et ses élèves.